

Suzu Ward canalise Matthew Ward – 19 janvier 2006

Les actes d'accusation ont servi Bush et d'autres ; d'autres poursuites ajoutent à l'élan énergétique ; de plus en plus de transfuges du programme sombre rejoignent les travailleurs de la lumière ; but de l'attention des médias ; N'AYEZ PAS PEUR ; utiliser le discernement dans l'information canalisée ; chemtrails ; guérison des corps dans des densités plus élevées ; SIDA ; obésité dans un contexte spirituel ; John Lennon et Martin Luther King ; ce qui se passe pendant le sommeil, rêves

Bonjour, chéri !

Salutations affectueuses, Mère, et mes remerciements pour avoir retardé le travail que tu avais prévu afin de recevoir mon message. Comme je te l'ai dit, je vais commencer parce que des développements significatifs dus à l'énergie collective intense redirigée vers les graves préoccupations du monde, font à nouveau, après la pause des vacances, l'objet d'une attention particulière. Certains événements sont bien connus, comme l'élection de femmes à la présidence de leur pays et les témoignages de personnalités du monde des affaires et de la politique qui renforcent les convictions des autres, mais je parle principalement d'événements qui se déroulent en coulisses et de certains qui sont évoqués dans des reportages sur Internet, mais pas dans vos sources d'information grand public.

Des actes d'accusation contre le président Bush, certains membres de son cabinet et d'autres dirigeants de son administration ont été signifiés. Il s'agit d'une étape très importante dans ce qui a été un long processus de recherche et d'organisation de preuves irréfutables pour justifier ce moyen légal de destituer ces personnes de leurs fonctions. Ils feront tout leur possible pour éviter les poursuites, alors ne vous attendez pas à des résultats immédiats, mais soyez encouragés en sachant que l'élan énergétique au cours de la période de préparation a fait un gigantesque bond en avant avec le dépôt des documents.

T'es-tu demandé pourquoi, face à une opinion mondiale de plus en plus opposée à la guerre en Irak et aux troubles internes dans ce pays qui s'étendent en grande partie à cause de l'occupation américaine, cette administration ne retire pas ses forces militaires sur place ? Bush a besoin de faire perdurer cette situation instable afin de pouvoir justifier ce qu'il prétend être ses droits en tant que "président en temps de guerre", et beaucoup de ces bouleversements en Irak sont provoqués par les membres de la CIA — contrôlés par les Illuminati — pour soutenir ses allégations.

Mais, tout comme le temps qui lui reste au pouvoir, cette situation verra également sa fin beaucoup plus tôt qu'il ne semble possible à l'heure actuelle. D'autres poursuites ont été lancées et sont en cours pour démontrer la complicité de cette administration dans l'attentat terroriste du "11 septembre" ; dans le déclenchement de la guerre, sans aucune preuve pour étayer sa nécessité ; dans les illégalités liées à la détention de prisonniers sans inculpation ni défense juridique et à la surveillance non autorisée des citoyens ; dans l'autorisation de la torture ; dans le manque délibéré de secours aux survivants des ouragans ; et dans une érosion législative des droits constitutionnels. Ce qui, il y a moins de cinq ans, était seulement des questions dans l'esprit de ceux qui voyaient les explications officielles sonner faux, est devenu une montagne de preuves et de témoignages documentés qui renverseront le président Bush et bien d'autres, coupables de tromperie et de trahison. L'accumulation d'énergie qui se précipite vers ces recours en justice est imparable.

J'ai mentionné dans des messages précédents que certaines personnes occupant des postes influents qui, auparavant, participaient à l'agenda sombre ont quitté le navire et se sont jointes avec enthousiasme à la force des travailleurs de la lumière sur la planète. Leur

nombre augmente quotidiennement et on les trouve aussi bien dans des gouvernements, chez des chefs religieux, dans des institutions bancaires, des établissements médicaux, des systèmes juridiques et judiciaires, des sociétés internationales, des forces militaires et de renseignement, des secteurs éducatifs et culturels, et des fondations créées pour cacher des fortunes colossales. Encore une fois, vous ne verrez pas beaucoup de ces "défections" au profit de la lumière rapportées publiquement, mais leurs effets ont un impact mondial. Cela se reflète non seulement au sein de ces importants groupes d'intérêts, mais aussi dans la lumière plus grande atteignant des gens qui autrefois ignoraient totalement — consciemment et spirituellement — la transition de la Terre de l'ère des mensonges et de l'ignorance vers l'ère de l'amour et de l'illumination.

Néanmoins, le pouvoir des Illuminati reste suffisant dans vos principaux médias pour que les "infos" se concentrent sur des sujets qui génèrent des émotions effrayantes, y compris le bruit de bottes contre l'Iran et la Corée du Nord. La Terre a déclaré qu'elle ne tolérerait pas une troisième guerre mondiale et ses ravages sur ses âmes, quelle que soit leur forme de vie, alors s'il vous plaît n'aidez pas les êtres sombres en alimentant leur besoin désespéré de vos sentiments de peur — ils prospèrent et étendent leur puissance par l'énergie de la peur et, par choix, ne peuvent pas supporter l'énergie de la lumière. Leur seul espoir de conserver les vestiges de leur ancien empire d'âmes capturées, pour ainsi dire, réside dans la peur.

La route de la Terre est tracée — la vôtre ne l'est pas. La Terre se déplace à un rythme accéléré dans le plan des vibrations qu'elle a choisies, mais chacun de vous doit choisir sa propre route ; si vous êtes remplis de peur, vous empêcherez la lumière de vous élever spirituellement et aussi de vous transformer au niveau cellulaire pour permettre votre voyage physique avec la Terre.

Ces déversements médiatiques vous bombardent avec le pire de l'humanité : la violence insensée, la brutalité et les meurtres, viols et vols, où qu'ils se produisent ; le bilan des morts dans les accidents de transport, où qu'ils arrivent — le genre d'information qui afflige les âmes compatissantes et attise aussi la pensée redoutable : "Cela pourrait m'arriver à moi ou à quelqu'un que j'aime". Chaque fois qu'une personne succombe à la grippe aviaire, il est largement rapporté que les avertissements incessants concernant une éventuelle endémie pourraient être justifiés, et que se passe-t-il maintenant que les vaccins se sont révélés inutiles ? Les reportages sur les lois de tous pays qui réduisent les droits civils et humains ne sont pas pour vous édifier afin que vous puissiez vous rassembler pour vous y opposer, mais pour vous faire craindre que vous ou vos proches puissiez être pris dans leurs longs tentacules. S'il vous plaît soyez conscients de la façon dont ce genre "d'infos" est délibérément sélectionné et ne vous laissez pas entraîner émotionnellement dans la peur qui est voulue !

Je mentionne ces exemples de propos alarmistes pour une autre raison aussi, pour vous assurer que plus vous remplacez assidûment la peur par la lumière, plus toutes ces situations prendront fin rapidement. Oui, parfois je me sens comme un "disque rayé" en insistant si souvent sur cette vérité universelle, mais je le fais parce que nous voyons que notre réconfort et notre encouragement sont bien accueillis par vous qui croyez nos paroles et, plus encore, par les nouveaux chercheurs spirituels qui cherchent des raisons de valider leurs espoirs qu'un jour la violence et la haine seront remplacées par la paix et la coopération — ils doivent savoir comment ils peuvent cesser de contribuer au problème et faire partie de la solution.

Maintenant, Mère, j'aimerais poursuivre avec un autre sujet de grande importance, les nombreuses questions que tu as reçues à propos d'un message canalisé indiquant qu'une panne de courant généralisée annoncerait l'arrivée d'une flotte de vaisseaux ET et que la ville de [Salt Lake City](#) a été désignée comme site de débarquement. C'est censé arriver dans quelques jours.

Hatonn et moi sommes convenus que, puisqu'il s'agit de son domaine d'activité et non du mien, il répondrait aux questions de cette nature, et il l'a fait lorsque tu as lu le premier rapport qui t'a été envoyé. En paraphrasant sa réponse, je dirai qu'il n'y aura pas d'atterrissages tant que la sécurité des visiteurs de l'espace et de tous les habitants de la région ne sera pas garantie, et ce moment n'est pas arrivé. Rien de ce qui pourrait susciter de la peur, comme une panne de courant généralisée, n'annoncera l'arrivée publique d'un quelconque ET.

"Premier Contact" est un terme inapproprié car de petits vaisseaux débarquent et décollent régulièrement des régions de l'Himalaya et de l'Amérique du Sud, sans parler des nombreux ET qui vivent parmi vous. Même si les gens qui transmettent ce message l'ont fait innocemment, l'effet de cette information est une montée d'anticipation excitée, qui sera suivie par une vibration énergétique beaucoup plus basse de déception, de désillusion, de confusion et, peut-être pour beaucoup, du discrédit de toute information canalisée. Il est essentiel que vous appreniez le discernement dans l'évaluation de toutes les informations provenant de toutes les sources, y compris canalisées !

Je reconnais que j'ai embelli les paroles d'Hatonn, et les deux dernières déclarations constituent de ma part un développement considérable de son commentaire qui était simplement : il avait maintenant encore plus de désinformation à gérer. Pour les lecteurs qui ne le savent peut-être pas, un autre domaine de responsabilité de cette âme puissante est la communication entre la Terre et tous les autres endroits de l'univers pendant cette période sans précédent sur votre planète.

Vous avez assurément tous les deux des styles d'expression différents ! Veux-tu continuer à choisir des sujets sur ma liste ?

Si tu me le permets, oui, j'aimerais ensuite aborder ce qui est, pour toi, un nombre surprenant de questions sur les chemtrails. Vous y êtes habitués car ils remplissent le ciel local chaque fois que le temps le permet, et vous entendez souvent la même chose de la part des gens dans de nombreux autres États et pays. Mais nous savons que la majorité de la population mondiale ne les distingue pas des traînées de condensation, ces lignes de condensation formées naturellement par les avions dans les altitudes plus élevées. Les chemtrails sont des solutions contenant des ingrédients toxiques, notamment des agents biologiques et de minuscules particules métalliques et chimiques dangereuses pour votre corps, et ils sont conçus par les êtres sombres ayant autorité pour ordonner ces vols avec leurs charges mortelles, afin de provoquer la maladie et la mort.

Je vois qu'un lecteur qui s'interroge a demandé pourquoi les gens à la manœuvre derrière les chemtrails feraient cela s'ils n'ont pas d'antidotes contre les toxines. Ceux qui sont à la tête des êtres obscurs sur la planète se situent exactement dans cet "espace" parce qu'ils n'ont pas la capacité de s'aimer eux-mêmes ou d'aimer les autres, et parce que leur soif d'atteindre leurs objectifs contient une arrogance selon laquelle ils sont indomptables et les masses qu'ils ciblent sont sacrificiables. Ils n'ordonnent pas que les contaminants aériens soient libérés au-dessus des zones où eux-mêmes, leurs familles ou d'autres membres importants des Illuminati résident ou sont en visite, et si ceux qui les servent sont victimes des toxines, ils sont remplacés. Ils ont aussi des produits, qu'ils ne veulent pas rendre publics, qui protègent des effets nocifs des toxines ou les atténuent.

Sur une note beaucoup plus légère, les effets les plus dangereux des chemtrails sont considérablement réduits grâce à la technologie des civilisations extraterrestres qui vous aident, vous et la Terre, de nombreuses manières. Sans leur aide continue en matière de neutralisation ou d'atténuation à cet égard, la plupart des corps seraient irrémédiablement endommagés et mourraient. Dans l'état actuel des choses, cependant, vous qui avez un système immunitaire fort, vous pourriez tomber malades, mais vous survivrez. Ceux dont

le système immunitaire a été gravement affaibli par une maladie, des carences nutritionnelles ou un stress prolongé ne le pourront probablement pas.

S'il vous plaît, ne me demandez pas mes recommandations sur les produits que j'ai mentionnés — je ne suis pas compétent pour les approuver. Des informations à leur sujet sont disponibles sur Internet, et dans vos comparaisons, je vous exhorte à demander à votre soi dieu de vous guider pour choisir le meilleur pour vous.

Et il existe de nombreuses choses simples que vous pouvez faire pour renforcer votre système immunitaire, comme remplacer votre sel habituel par du sel marin ; réduire les aliments sucrés et les aliments contenant des édulcorants artificiels ; boire beaucoup de l'eau la plus pure disponible ; et au lieu d'acheter des médicaments chimiques produits par des sociétés pharmaceutiques, discuter avec les pharmaciens des magasins d'aliments naturels des meilleurs remèdes naturels et suppléments nutritionnels pour vos besoins personnels. En fin de compte, il est de votre responsabilité de prendre soin de votre corps avec le même sérieux que vous prenez soin de vous-mêmes mentalement et spirituellement.

Et maintenant, Mère, prends le relais avec ton choix de questions s'il te plaît.

OK, mais d'abord, je pense que les gens aimeraient savoir comment ils peuvent faire la distinction entre les chemtrails et les traînées de condensation, alors dis-le leur s'il te plaît.

Je serai heureux de le faire. Une traînée de condensation est la ligne blanche "chaude" que l'on peut observer dans le ciel au décollage d'un avion, lorsqu'il prend de l'altitude et atteint des couches d'air plus froid ; la vapeur condensée se propage uniformément comme un voile qui s'amincit jusqu'à disparaître, quelle que soit la direction des vents d'altitude qui l'ont déplacée. Un chemtrail — qui est créé par l'émission de la solution à partir de sorties spécialement conçues dans les avions utilisés à cet effet — lui ressemble beaucoup, mais il apparaît à une altitude plus basse et son apparence est plus dense, avec un effet de dissolution presque "en mottes" inégales mais avec un tracé plus confiné — et malgré sa composition plus lourde que l'air, il est apparent un peu plus longtemps qu'une traînée de condensation même si ses particules toxiques tombent sur Terre. En outre, au lieu de grimper comme le font normalement les avions de ligne jusqu'à atteindre leur altitude de croisière, il arrive parfois que les pilotes des avions qui libèrent des solutions de chemtrails volent dans un sens, puis reviennent en arrière pour tracer dans le ciel des X ou d'autres lignes qu'aucun vol normal ne suivrait. Les résidus de la solution éjectée, qui se présentent sous la forme de minuscules particules collant aux surfaces sèches, ont été analysés et des informations à ce sujet sont disponibles sur Internet.

Merci. Cette question concerne les corps des individus réceptifs à la lumière lorsque la Terre atteindra la quatrième densité : qu'arrive-t-il à ceux qui sont malades, paralysés ou amputés d'un ou plusieurs membres ?

Excellente question ! Il n'est pas dans votre vision pragmatique des "solides" de troisième densité de reconnaître vos corps comme de l'énergie vibrant à différentes fréquences, pourtant c'est ce qu'ils sont, ainsi que tout le reste dans l'existence universelle. Les fréquences dans les plans plus légers permettront aux cellules des corps actuellement affligés des conditions mentionnées d'être réorganisées, régénérées ou rajeunies afin que la plénitude de la forme et la santé soient restaurées chez les individus dont les contrats d'âme l'exigent. Si les contrats prévoient la mort physique avant que la Terre n'atteigne les plans supérieurs, c'est par le choix de ces âmes. À ces deux catégories de possibilités, je peux ajouter des psychés traumatisées en raison des expériences endurées par ces individus. Dans la plupart des cas, la guérison ou la croissance de nouveaux membres ne sera pas instantanée, mais plutôt un processus auto-initié, avec l'aide de thérapeutes formés aux techniques utilisées par des civilisations avancées.

Merci. Un autre lecteur aimerait que tu parles du sida et de l'avenir des personnes atteintes de cette maladie ; et aussi, un traitement a-t-il été développé mais caché à l'usage et à la connaissance du public ?

En plus de spécifier que les personnes atteintes du sida entrent dans les deux catégories que je viens de mentionner, je peux dire que cette maladie conçue en laboratoire est la méthode la plus efficace mise en œuvre par les forces obscures au cours du dernier demi-siècle pour réduire la population mondiale. Bien entendu, le virus ne provenait pas de singes d'un continent différent de celui où les premiers malades atteints du sida ont été diagnostiqués peu de temps après avoir été infectés par le virus. Aucune intervention extraterrestre n'était prévue — qui aurait pu neutraliser le virus du sida comme cela a été récemment fait avec le virus du SRAS et également le virus de la grippe aviaire — afin d'empêcher sa mutation programmée vers une situation de contagion dans toute l'humanité. Conscientes de l'évolution dévastatrice du sida, beaucoup d'âmes ont choisi de l'expérimenter comme une leçon karmique concentrée qui compléterait leur apprentissage de la troisième densité et permettrait leur évolution vers la quatrième.

Un remède est toujours développé en même temps que ces maladies créées par l'homme. Ceux qui sont à la tête des forces obscures considèrent les scientifiques comme sacrificiables, mais les scientifiques ne se voient pas de cette façon, ni les personnes qui leur sont chères, c'est pourquoi les moyens d'arrêter les dégâts provoqués par le virus sont connus d'eux. En outre, les diagnostics de VIH ne signifient pas que le sida s'ensuit, mais le traitement prescrit est assez certain de provoquer le sida, tout comme les médicaments destinés à traiter les symptômes du sida sont assez certains de provoquer la mort physique. Je dis "assez certain" parce que certaines personnes qui ont choisi de s'écarter du protocole médical établi ont retrouvé la santé par d'autres moyens. Lorsque cela se produit, cela relève de l'accord prénatal ; ces personnes écoutent attentivement les messages de leur âme et les suivent pour prendre cette voie thérapeutique alternative et se rétablir.

Oui, le sida a touché des millions de personnes qui n'ont pas "signé" pour cette expérience, et comme les milliers de celles qui périssent dans des inondations ou des tremblements de terre d'origine humaine avant d'avoir rempli les dispositions de leur accord, elles reçoivent un crédit karmique complet afin de poursuivre leur croissance spirituelle sur leur prochain plan plus élevé. Un autre facteur prédominant de cette maladie est la lumière générée par l'effusion de compassion, les contributions financières à la recherche et à l'aide directe, les soins dispensés aux patients atteints du SIDA par les équipes médicales et la prise en charge des enfants orphelins par des personnes dont beaucoup sont elles-mêmes atteintes de la maladie. Votre monde est toujours affecté par la polarité, avec l'opposition entre l'obscurité et la lumière mais, dans tous les domaines, l'influence de l'obscurité diminue rapidement à mesure de l'augmentation constante de l'intensité la lumière.

Merci d'expliquer comment est attribué le "crédit karmique complet" s'il te plaît.

Point très intéressant, Mère ! C'est comme un rayon de soleil émergeant de derrière un nuage et rayonnant à travers une fenêtre de l'esprit. C'est un octroi de connaissance des vérités universelles dans la mesure où la conscience de la personne est capable de les saisir. Dans ces cas de grâce divine, les découvertes de la vérité universelle se font rapidement au lieu de prendre le nombre de vies dont l'âme aurait pu avoir besoin pour "l'obtenir".

Je vois. Merci. La question suivante m'intrigue : Quelle est la signification spirituelle de l'incroyable augmentation de surpoids/obésité dans le monde développé ?

Je dirai pour commencer que cette question émane de quelqu'un qui réfléchit profondément, parce qu'en effet elle implique plus que de simples variations dans l'alimentation et la chimie corporelle, et c'est bien sûr l'aspect spirituel. L'obésité actuelle

dans les pays d'abondance par rapport à l'émaciation qui règne dans les pays où les masses vivent avec le strict minimum de subsistance est un autre exemple de la polarité de troisième densité qui disparaîtra dans les plans d'énergie supérieurs. Contrairement à de nombreuses circonstances ou conditions qui semblent découler de situations totalement indépendantes de la volonté, l'obésité vous semble être une affaire de choix. Et, *au niveau de l'âme*, ça l'est — elle équilibre une vie, ou peut-être plusieurs vies, de privations qui se sont généralement terminées par la famine ou des maladies dues à la malnutrition.

Voilà certainement une perspective différente. Mais Matthew, puisque les personnes obèses connaissent tellement de difficultés que n'ont pas les personnes minces, je ne comprends pas pourquoi elles choisiraient un corps imposant au lieu de simplement bien manger pour compenser ces autres vies.

C'est parce qu'ici tu ne réfléchis pas aussi profondément que tu le pourrais, Mère. Tous les inconvénients, l'inconfort, les maladies et oui, le mépris social, sont d'autres leçons choisies en ce temps d'opportunités karmiques concentrées pour atteindre l'équilibre dans l'expérience de troisième densité, afin que ces âmes puissent passer à la prochaine étape de leur évolution spirituelle.

Je suppose qu'absolument tout, aussi banal que cela puisse paraître, compte sur le plan spirituel.

Tout ce qui est mondain — dans le sens 'du monde' — est exactement ce que vous êtes venus expérimenter dans le but d'acquérir — ou non selon vos choix de libre arbitre — la sagesse et la croissance spirituelle.

Passons à autre chose, quel était le but supérieur du décès soudain de John Lennon, pour son karma et celui de sa famille ainsi que pour le monde ?

De temps en temps, une âme est reconnue pour la valeur spirituelle qu'elle a offerte au monde, et [John Lennon](#) en est une. Ses paroles et sa musique¹ reflétaient sa lumière, qui, vue depuis les plans supérieurs, était un soleil brillant dont les rayons se répandaient dans le monde entier, touchant des gens qui n'avaient jamais entendu parler de lui — c'est dire à quel point son énergie de paix et d'amour affectait la Terre. Non, je ne l'assimile pas aux maîtres messagers dont les enseignements sont devenus la base — la base intentionnellement déformée — des religions ; je dis que lorsque cette rare intensité d'énergie d'amour, qui ne peut venir que d'une âme très évoluée, est incarnée, ses effets ont cet impact et sont inoubliables.

Puisque la question de l'influence de [Martin Luther King](#)² sur l'humanité est similaire, permets-moi de continuer en l'incluant dans le petit cercle des gens dont la mission était de promouvoir la paix et l'amour avec une profondeur telle que le monde ne pouvait qu'avancer dans le grand bon de géant dans la lumière que leur vie a communiqué à toute la Terre.

Quant au karma, ces deux hommes ont choisi leurs missions qui sont d'un bénéfice pratiquement inestimable pour la Terre, et ils ont rempli leurs contrats d'âme à la lettre.

¹ [Imagine](#). "Quand je suis allé à l'école, ils m'ont demandé ce que je voulais être quand je serai grand. J'ai répondu : 'Heureux'. Ils m'ont dit que je n'avais pas compris la question. J'ai répondu qu'ils n'avaient pas compris la vie." — *John Lennon*. NdT.

² "L'obscurité ne peut pas chasser l'obscurité ; seule la lumière peut le faire. La haine ne peut pas chasser la haine ; seul l'amour peut le faire." "Gravissez la première marche de la foi. Inutile de voir tout l'escalier, gravissez juste la première marche." "Si tu ne peux pas voler alors cours, si tu ne peux pas courir alors marche, si tu ne peux pas marcher alors rampe, mais quoi que tu fasses tu dois continuer d'avancer." — *Martin Luther King*. NdT.

Dans les accords prénataux, leurs familles ont accepté leurs missions qui nécessitaient le départ soudain de leurs proches bien-aimés. Le jour vient où le drame et le traumatisme ne seront plus nécessaires pour que tous sur Terre comprennent que le désir de paix et d'amour de la vie sous toutes ses formes naît avec l'âme immortelle.

J'aurais aimé que tu ajoutes "bientôt".

Mère, quand je le fais, tu veux que je donne plutôt un moment précis, alors permets-moi de dire que dans "la Terre du futur", le jour est arrivé.

OK, chéri. La question suivante est : que se passe-t-il lorsque nous dormons, où allons-nous et que faisons-nous ; à qui pouvons-nous rendre visite ; et toute autre chose qui peut être intéressante pour nous tous ?

Ah ! Une explication complète peut aller bien au-delà de ce que la plupart d'entre vous imagineraient, mais elle est nécessaire à la compréhension de mes réponses à ces questions, et elle correspond à "toute autre chose qui peut être intéressante pour nous tous". Donc, je vais d'abord paraphraser légèrement quelque chose que vous avez probablement entendu : *Vous n'êtes pas un être physique avec une âme ; vous êtes une âme ayant une expérience physique choisie.* Et non seulement une expérience physique, mais une multitude d'entre elles simultanément dans les royaumes physique et non physique, ou esprit ; et selon le degré d'évolution de votre âme, ces autres vies peuvent se trouver dans n'importe quel nombre d'endroits et de civilisations dans l'univers.

Mais limitons cela à la personne "vous" qui est la seule que vous connaissez consciemment. Vous avez choisi votre corps en faisant le choix de vos parents pour leur héritage génétique ainsi que pour les influences environnementales, donc votre forme, vos caractéristiques et votre couleur, ainsi que votre santé ; votre intelligence ; votre statut social et financier ; votre éducation — qui a développé les talents et les compétences nécessaires à vos emplois — ont été sélectionnés par vous.

Je vais maintenant expliquer la différence entre les aspects d'une âme et les aspects du "personnage" — le "vous" qui est unique dans sa personnalité, ses intérêts, ses interactions, ses attitudes, ses habitudes, ses manières, et ainsi de suite — tous les comportements acquis et les résultats des choix de libre arbitre. L'âme est là où se trouve le caractère, et en fonction de la quantité de lumière présente dans l'âme, elle confère à son personnage un sens d'honneur et de loyauté ; une capacité d'aimer sans limite ; l'intuition ; l'instinct ; l'aspiration ; une bonté rayonnante ou sainteté ; la conscience ; l'inspiration ; et la connaissance absolue du fait qu'elle est une partie de Dieu.

Travaillant main dans la main, votre âme et votre conscience sont le "vous" de votre image-de-soi et des perceptions que les autres ont de vous. Elles peuvent être très divergentes, mais cela n'altère pas le fait qu'il n'y a pas de séparation entre le "vous conscient", votre âme, et tous les autres sois de votre âme qui sont en expérimentation. Il est possible qu'à travers des sessions de régression dans les vies passées ou même la connaissance consciente, certains d'entre vous soient familiers avec d'autres personnages de leur âme.

Parce que vous ne pouvez percevoir la vie que comme passée, présente et future, nous parlons de vos multiples vies en ces termes linéaires, mais dans le continuum, TOUTE l'expérience choisie de votre âme se passe dans une série d'événements qui reflètent d'autres époques de votre histoire enregistrée et des éons avant les premiers enregistrements que vous connaissez. Les sensations de *déjà vu*³, les phobies

³ En français dans le texte. Et fait, cette expression fait partie d'un certain nombre d'autres comme "rendez-vous", "en masse", par exemple, passées telles quelles dans le vocabulaire anglais. NdT.

inexplicables, le sentiment "d'appartenance à un ailleurs", les caractéristiques enracinées qu'il vous est tellement difficile de contrôler — ce sont des liens avec d'autres personnages de votre âme et les leurs avec vous à travers la mémoire cellulaire que vous partagez tous. Et la relation ne s'arrête pas aux personnages multiples ; elle vous relie à toutes les autres âmes parce que toutes sont des parties de Dieu. Ce collectif inséparable peut être appelé la connaissance innée, la conscience de masse, la conscience universelle ou la Totalité, l'Unité de Tout.

Maintenant, dans ce contexte, je peux parler des innombrables choix de l'âme lorsque le corps est en état de sommeil. L'âme peut rester avec le corps s'il existe un risque, en raison d'un état de grande fragilité, que le corps ne puisse pas survivre avec sa propre force vitale si celle-ci n'était pas renforcée par l'énergie de l'âme. Elle peut également choisir de rester dans le corps lorsqu'il existe un risque qu'une âme basse et déterminée puisse y entrer et tenter de dominer la personnalité — rappelez-vous, la personnalité qui est considérée comme "vous", fait partie du corps, pas de l'âme — ou même empêcher l'âme originelle de ré-entrer.

Il est possible que deux âmes, ou même des fragments d'âme, habitent le même corps. Dans de tels cas, lorsque la deuxième âme ou fragment d'âme entre, il y a généralement un changement brusque de comportement ; ou, si la "double occupation" se produit quand un corps est très jeune, cela serait considéré comme le comportement "anormal" de l'enfant. Dans les deux cas, des étiquettes médicales peuvent être apposées, mais à tort, car ces situations ne sont pas la même chose qu'une maladie mentale qu'une âme peut choisir de vivre. Le terme "possession" est beaucoup plus précis parce que les entités envahissantes sont de basse vibration et leur but est exactement de posséder n'importe quel corps pour faire l'expérience de l'incarnation ; ces cas ne font jamais partie des contrats d'âme.

L'invasion est liée à la peur, qui est une force énergétique amplifiée et une porte grande ouverte permettant aux entités inférieures tenaces d'entrer et de rester jusqu'à ce qu'une force énergétique plus puissante les expulse. À la demande de l'âme originelle, de puissantes âmes illuminées assistent dans le processus d'expulsion, toujours avec l'intention de transmuter en lumière l'énergie "sombre" de l'envahisseur et ainsi de la ramener à son état initial de lumière — l'état d'origine de TOUTES les âmes. Vous vous souvenez peut-être que dans des messages précédents j'ai déclaré que la bataille entre les forces de la lumière et les forces obscures est une bataille POUR LES ÂMES. L'intention obscure est de les capturer ; l'intention lumineuse est de les éclairer et de les libérer.

Oui, Mère, je vois que l'espace me manque, et je vais conclure rapidement car les autres points peuvent être exposés brièvement, mais avec clarté.

Bien plus nombreux et, pour les êtres de lumière, infiniment plus joyeux, sont les voyages d'une âme dans tout autre plan d'énergie auquel son statut évolutif lui donne droit. L'âme peut visiter ses proches, y compris ses autres personnages, dans le Nirvana ou dans d'autres mondes où l'expérience est soit physique soit spirituelle. Dans ces mondes, une âme peut suivre des cours — ou enseigner — dans tous les domaines imaginables des vérités universelles, ou recevoir des instructions pratiques pour l'aider dans son évolution. Les guerriers expérimentés peuvent se joindre aux combats entre la lumière et l'obscurité qui font rage dans les champs de force de l'espace. Et, souvent, ce que vous pensez être des rêves sont en fait vos souvenirs de ce genre d'occasions, ou de l'expulsion d'âmes envahisseurs, qui ont été traduits par le mental de troisième densité dans des scénarios peut-être déroutants mais acceptés plus facilement que la réalité.

Maintenant, je me hâte de conclure en disant que votre âme a choisi d'être le "vous" que vous connaissez consciemment parce que, en pleine connaissance de cette période capitale

de l'univers, elle savait que votre singularité est nécessaire pour aider la Terre dans son ascension.

Avec l'amour divin de l'univers et en vous rappelant la multitude d'êtres de lumière présents à vos côtés, c'est Matthew pour un au revoir affectueux.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/january-19-2006/>